

## Changé

### Une bien belle réunion de voisins



En haut : Les voisins de Challes ont interprété une saynète dans la lignée de Raymond Devos. En bas : Les Band'amis, un groupe de voisins venus de Saint-Mars-d'Outille en fanfare.

Si la soirée de samedi marquait la clôture d'une grande semaine de festivités des 30 ans du centre François-Rabelais, celle de la veille, « Nos voisins ont du talent », aurait bien mérité de figurer au menu de l'apothéose.

Des habitants des cinq communes du territoire (Brette-les-Pins, Challes, Changé, Parigné-l'Évêque, Saint-Mars-d'Outille) ont pris possession du centre socioculturel, vendredi, pour faire découvrir leurs talents, voire leur jardin secret.

Les voisins artistes avaient posé leurs œuvres dans la salle Panurge, où se mélangeaient peintures, photos, street art et mangas. Devant la

grande scène, où trônait le gâteau d'anniversaire, se sont succédé tous les voisins qui ont bien voulu s'exprimer d'une manière théâtrale, ou bien au travers de leur voix, en musique et même créative, avec le court-métrage d'animation de Charlène.

« Cette soirée est vraiment représentative du centre d'intervention du Rabelais a constaté Steve Belliard, le responsable du secteur culturel. Tout le mérite revient au groupe de bénévoles qui a eu cette idée un peu folle de réunir tous ces talents anonymes. Ils ont bien réussi, puisque les cinq communes du territoire sont représentées. »